
 

 

 

2012-2015年度油尖旺區議會 

地區設施管理委員會 

再次要求移走衛理道路邊盆栽以免阻礙駕車人士視線 

 

背景： 

 

(一) 本人曾於 2013年 11月應衛理苑法團及居民要求, 向油尖旺民政處反映有關

衛理道華員會門前盆栽, 影響衛理苑駕駛者右轉出衛理道的視線, 並要求移走部

份該處的路邊盆栽。 

(二) 油尖旺區議會地區設施管理委員會於 2014年 1月 9日的會議上曾討論上述

事項, 由於出席會議的運輸署代表表示,該些盆栽擺放的位置並不影響駕車人士

視線, 委員會最後決定不移除該處的盆栽。 

(三) 衛理苑居民於今年初再次提出有關盆栽影響衛理苑駕駛者的視線問題, 並

於 2015年 3月 30日致函本人(請參閱附件), 指出該屋苑居民最近曾駕車由衛理

徑右轉衛理道時, 被由衛理道往加士居道方向的車輛駛至撞倒, 認為意外是因那

些盆栽阻礙衛理徑出大路位置的司機視線,幸好這次意外並沒有人受傷。衛理苑

認為這些盆栽對道路使用者存在極大的危險陷阱, 再次強烈要求移除這些盆栽。 

 

關注問題 

 

(一) 相比一年多前, 由於衛理道多了一所學校, 交通比以前更繁忙, 而車輛的速

度亦很快, 衛理苑居民右轉出衛理道有時要等頗長時間, 如果駕車者視缐受

盆栽影響, 隨時會發生交通意外。 

(二) 運輸署及衛理苑居民對於該些盆栽會否影響駕車視線有不同的意見, 但根 

據衛理苑管理公司的分析, 較為矮小的車輛會受花盆影響視缐的機會較大。 

(三) 本人曾往現場視察, 發現傍晚時道路的光缐較差, 而車輛速度很快, 該些盆

栽對駕車人士確實造成一定影響, 起碼是心理上的威脅。 

 

改善建議 

 

(1) 本人要求運輸署相約衛理苑法團或管理公司代表作實地視察, 重新評估該些

盆栽對現時的交通情況的影響。 

(2) 本人要求各委員因應最新的情況, 檢討 2014年 1月 9日的委員會決定, 並決

定盡量移除接近衛理徑出口的盆栽。 
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文件提呈 

 

文件提呈 2015年 5月 14日油尖旺區議會地區設施管理委員會討論，請運輸署、

及油尖旺民政處代表出席，回應上述情況及改善建議。 

 

                                       提呈人：林健文 

                                       2015年 4月 28日 

 






